

Los atletas de Cuba, Guatemala y Ecuador entrenan en La Fuente de la Niña

Los cubanos llevan desde el 87 eligiendo a Guadalajara como 'centro de operaciones' europeo

Las selecciones nacionales de atletismo de Cuba, Ecuador y Guatemala han realizado diferentes fases de preparación en las distintas instalaciones deportivas de la ciudad de Guadalajara, principalmente en las pistas de La Fuente de la Niña.

Los cubanos son viejos conocidos de la capital alcarreña, ya que llevan desde el año 1987 eligiéndola como lugar en el que entrenarse en tierras europeas. Gracias a toda esta trayectoria, mantienen desde hace tiempo una excelente relación con el Ayuntamiento y con la Concejalía de Deportes.

La estratégica situación de nuestra ciudad, su infraestructura deportiva y la buena acogida que se dispensa a los atletas, han contribuido a que otras selecciones elijan Guadalajara como 'centro de operaciones'. Los atletas de Guatemala ya estuvieron anteriormente en el mes de mayo, mientras que es la primera vez que los ecuatorianos se preparan en la ciudad.



Atletas internacionales en La Fuente de la Niña.

La ciudad sigue siendo referente deportivo en España

Llegan nuevas selecciones
de voleibol y baloncesto

Guadalajara continúa siendo el lugar elegido por las selecciones nacionales de varios deportes para sus entrenamientos. Sin ir más lejos, la selección masculina absoluta de voleibol ha estado entrenándose en el Palacio Multiusos de Aguas Vivas. Además, diversos campus de sus categorías inferiores disfrutarán de las prestaciones que ofrece la capital del 7 al 28 de julio.

Por otro lado, la selección sub 16 masculina de baloncesto estará durante los meses de julio y agosto preparando sus competiciones en Guadalajara, finalizando su estancia con un torneo frente a las selecciones de Italia, Turquía y Grecia, que se celebrará los días 2, 3 y 4 de agosto.

Un campus de baloncesto base entre los días 21 de julio y 14 de agosto completarán las actividad deportiva nacional en la ciudad.

30dí@s Guadalajara

AHORA DISPONIBLE EN :



LA INFORMACIÓN DE TU CIUDAD TAMBIEN EN INTERNET

WWW.GUADALAJARA30DIAS.ES
GUADALAJARA@GUADALAJARA.ES



PUEDA SEGUIRNOS EN TWITTER
@GUADALAJARA30DIAS